

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

PROGRAMA HAZME VALER

En reclusión, pero activa y viva gracias al trabajo

POR ALEJANDRINA FRANCO

comunidad@gimm.com.mx

“Tienes que seguir respirando, tienes que seguir viendo, entonces tratas de formarte el mejor ambiente posible”, narra una de las más de mil mujeres que participan en los talleres de Hazme Valer, programa del Sistema Penitenciario de la ciudad para realizar trabajo orientado a la reinserción.

“En mi último traslado, hace casi cuatro años, de (la cárcel de) Tepepan a Santa Martha, vuelvo a incursionar en este taller de costura, que realmente se llama sastrería. Igual hacemos ropa interior que uniformes; en este caso, camisetas.

“Normalmente ignoramos cuál es el destino de las cosas, pero cuando son uniformes sabemos que se van para varoniles”, dijo en entrevista con Mónica Noguera para **Imagen Televisión**.

Las personas privadas de la libertad se enfrentan a una dura soledad, sin embargo, gracias a estos talleres, logran sentirse activos, productivos y, sobre todo, vivos.

Foto: Cortesía **Imagen Televisión**

“Tengo dos hijos, pero ya son grandes; a uno lo dejé de meses y al otro lo dejé de tres años”, recuerda la reclusa.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC